
彻 底 批 判
“

四 人 帮
”

及 其 黑 干 将

破 坏 找 富 矿 的 滔 天 罪 行

馨氰嘴瞥霉臀瞥哥联合大批判组

气以味口

在毛主席革命路线指引下
,

我们辽宁冶金地质战线
,

为国家探明了大量金属矿产资源
,

不仅满足了本省冶金矿山生产的需要
,

而且为今后扩大矿山生产准备了后备基地
。

特别是粉

碎祸国殃民的 “ 四人帮 ” 以来
, 在英明领袖华主席为首的党中央领导下

,

我们的社会主义祖

国正在两个阶级的激烈博斗中走向大治 , 进入了一个新的历史时期
。

全省冶金地质战线的广

大职工
,

在华主席视察辽宁的特大喜讯鼓舞下
, 热血沸腾

, 干劲倍增于迅速掀起了深揭猛批

“ 四人帮 ” ,

深入开展工业学大庆
、

普及大庆式企业群众运动的新高潮
。

王张江姚 “ 四人帮 ” 反党集团
,

妄图实现他们篡夺党和国家最高权力的狼子野心
,

对我

国日益发展的社会主义事业恨得要命
,
怕得要死

。 “ 四人帮 ” 伙同在辽宁的那个死党和冶金

部的那个黑干将及黑爪牙 ,

疯狂破坏冶金工业的发展 ,

反对大找富铁矿的地质会战 ,

犯下了

滔天罪行
。

伟大领袖和导师毛主席非常关心冶金工业的发展
,

指出 发展工业要 “ 以钢为纲 ” ,

并

且肯定了搞富矿的路子是对的
。

富铁矿会战正是执行毛主席的指示
,

从我国发展钢铁工业的

实际出发
,

在中央和国务院领导同志的亲切关怀和直接领导下
, 由科学院

、

国家计委地质总

局和冶金部共同组织实施的
。

一九七六年初
,

正当我们总结一九七五年工作 , 落实一九七六年计划时 , 从 “ 四人帮 ”

那里刮来了一阵又一阵妖风
。

他们疯狂反对毛主席关于发展钢铁工业和找富矿的一系列重要

指示
,

攻击富铁矿会战是 “ 从最大的走资派那里领来的黑任务 ” ,

是 “右 倾 翻 案 风 的 产

物 ” ,

把矛头指向敬爱的周总理和国务院其他领导同志
。

就在这会战是继续下去还是半途而废的关键时刻 ,
英明领袖华主席和国务院有关领导同

志
,

对这三个部门 “关于加强找富铁工作的报告 ” 作了重要批示
,

充分肯定了会战的方向和

路线
,

对参加会战的广大职工给予了亲切的关怀和有力的支持
,
这也是对 “ 四人帮 ” 妄图搞

垮富铁矿会战的严厉批判
。

可是
, “ 四人帮 ” 仍然贼心不死

,

声言要追查富铁矿会战的 “风



源 ” ,

诬蔑会战是 “ 把贫矿和富矿的矛盾当作国内主要矛盾 ” ,

是搞
·

“ 唯生产力论 ” ,

胡说

什么 “ 找富矿是轻贫重富 ,’跟在资本主界甲家巨面卿于” 一 给会战横加罪名
,

乱扣帽子
,

真

是疯狂到了无 以复加的地步

人们不禁要问 由冕民觉特务分子
、 。

竺徒朴赞级是己分子和新牟的资产阶级分子结成的

“ 四人帮 ” ,

为什么对找富矿如此恼怒 现在
,

真相已经大白了
。

原来他们对华主席的批示

击中了他们妄 图篡党夺权的要害怀有刻骨仇恨 、 他们的险恶用心不仅是破坏钢铁工 业 的 发

展
,

搞垮无产阶级 专政的物质基础
,

更重要的是以查 “风源 ” 为名
,

妄 图 取 代华主席的领

导
。 “ 四人帮 ” 反对和破坏富铁矿会战

,

是他们加紧篡党夺权阴谋的一个组成部分
。

“ 四人帮 ” 在冶金部的那个黑干将
,

紧跟在 “ 四人帮 ” 屁股后面
,

破坏和阻挠富铁矿会

战
,

为
“ 四人帮 ” 疯狂反对华主席

、

阴谋篡党夺权效忠卖力
。

这个自称 “
政治部长 ” 、

卖身

投靠
“ 四人帮 ” 的黑干将

,

对冶金工业从不过问
,

对地质找矿一窍不通
,
可 当他听取富铁矿

会战汇报时
,

却阴阳怪气地提出了一连串问题
,

百般刁难
。 “

尸人帮 ” 在冶金部的一个黑爪

牙
,

也跟着叫嚷
“

在鞍本地区搞富铁会战
,

我怎么不知道 辽宁有色那么紧张
,

还在南芬搞

会战
,

南芬铁矿那么多
,

我们还给下一辈子准备储量吗 ” 这个黑爪牙竟把自己凌驾于国务院

和部党核心组之上
,

如此仇视富矿会战
,

充分暴露了他追随 “ 四人帮 ” 铁心反党的狰狞面 目
。

富铁矿会战
,

是华主席和党中央交给我们的加速钢铁工业发展
、

实现 “ 四个现代化 ” 的

光荣而艰 巨的任务 富铁矿会战反映了全国人民的迫切愿望
。 ‘ 四人帮

”

及其黑干将的破坏和

捣乱
,

只能激起我们对这伙新老反革命的无比仇恨
,

更加坚定了我们大找富铁矿的坚强信心
。

习

“ 四人帮 ” 及其黑干将诬蔑我们找富矿是把 “
贫矿和富矿的矛盾当作 国 内 的 主 要 矛

盾 ” ,

是 “ 唯生产力论 ” ,

这纯属凭空捏造
,

蓄意栽赃
,

其目的就是企图给华主席和其他中

央领导同志扣上一顶反对 “ 以阶级斗争为纲 ” 的大帽子
,

为他们篡党夺权制造反革命舆论
。

整个社会主义历史时期以无产阶级对资产阶级的斗争为主要矛盾
, 但这并不排除各条战

线和
,

各项具体工作也有它 自己的主要矛盾
。

我们从来没有讲过什么 “贫矿和富矿的矛盾是国

内的主要矛盾 ” ,

但就发展钢铁工业来说
,

富矿资源不足
,

确是一个突出矛盾
。

按照一般情
、

况
,

炼一吨铁需要贫矿五至六吨
,

而用富矿仅需两吨
,

每吨铁就需要多采三至四吨矿石
,

加

上废石剥离
,

开采量就更大
。

实践证明
,

矿石品位每提高百分之一
,

焦比
一

可以下降 百 分 之

二
,

产量就能提高百分之三
。

因此富铁矿对于钢铁工业来说
,

具有十分重要的经济价值
。 ‘

以

鞍木地区的齐沐卫」矿为例
,

如果能提高矿石品位百分之二十
, 按 “五

·

五 ” 规划年产三千万

吨建设规模计算
,

除了能提高产量百分之六十外
,

仅废石运量一项就可以为国家节省两 条由

鞍山到营口的铁路专用线的运输力
,

还可以节省六十个系列的选矿设备和大量的采掘
、

焙烧

嘴侧,
一

‘口,,南联



、

设备及大量人力
、

燃料
。

因此
,

找出富铁矿并用富矿直接入炉
,

可以做到建设周期短
、

投资

省
、

收效快
,
是多快好省地发展钢铁工业的重大方针

,

是社会主义建设的百年大计
。 “ 四人

帮 ” 诬蔑我们把 “贫矿和富矿 的矛盾当作国内主要矛盾 ” 、 是 “ 唯生产力论
” ,

完全是一派

胡言
。

他们根本不是反对什么 “ 唯生产力论 ” ,

他们反对的是中国工业走 自已发展的道路
。

“ 四人帮 ” 破坏钢铁工业的高速发展
,

搞垮无产阶级专政的经济基础的险恶 心
,

就是妄图

使八亿人 民无吃无穿
,

颗粒不收
,

寸铁皆无
,

让苏修社会帝国主义打进来
,

以便实现他们乱

中夺权
,

在核保护伞下 当儿皇帝的美梦
。

“ 四人帮 ” 及其 泉信
,

还别有用心地诬蔑我们多找富石
‘

是 “ 重富轻贫
” ,

是 “ 跟在资本

主义 国家后面爬行
” 。

多搞富铁矿
,

的确是资本主义国家加速钢铁工业发展的一 个重要
一

手段
,

但决不能说因为我们重视富铁矿就成了资本主义
,

或者成了跟在资本主义后面的爬行主义
。 ’

重视找富矿
,

并不等于轻视贫矿
,

建国以来
,

每年都探明了大量的贫铁矿
,

这说明我们

并不嫌贫
,

但我们就是发富
,

我们就是爱为社会主义桩国多找富矿
,

因为找富矿可 以使祖国

更加富强
。

难道爱富矿
、

爱祖国的富强就是资本丰义吗 而只有爱贫嫌富才是社会主义吗

难道只有资本主义 的一切才是富的
、

好吓 美终 而社会主义的一切都足贫的
、

弄的
、

丑的

吗 难怪他们叫嚷
“
宁要让会主义晚点

,

不要资本主义正点 ” 什么 “

重富轻贫
” , “ 嫌贫

爱富 ” ,

说穿了
,

不也是 “
宁要社会主义的贫矿

,

不要资本主义的富矿 ” 吗 矿 纵然有贫有

富
,

但只是 自然资源
,

哪里扯得 上什么阶级属性
。

世界上绝没有贫矿属于无产阶级
,

富矿属于

资产阶级的道理
,

我们就是要甩掉缺富铁矿的帽子
。

就 目前情况来讲
,

全匡现有富铁矿储量

占铁矿储量总数比例很小
,

在辽宁这十比例就更小了
,

仅 占
,

远远不能满足 日益发展的

钢 铁工业的需要
。

辽宁 已探明的贫铁矿 , 可供鞍
、

本钢生产若干年
,

而富铁矿则每年都要从

外地调入和从国外进 口
。

面对高炉吃不好的现状
,

我们提出多找富矿
,

究竟错在哪里 “ 四

人帮 ”
竞把我们这种为加速社会主义建设多找富矿的方针与垄断资本家因为赚不到人钱而舍

弃贫矿混为一谈
,

与帝国主义侵略者掠夺式开采相提并论
,

纯属混淆社会主义与资本主义根

本区别的恶毒诬烧
。

‘ ’

· 、

‘

多找富矿足坚决贯 彻毛主席的指示
,

认真执行毛主席肯定 了的正确的找矿方针
,

也是努力

使我国钢铁工业立足于本国乃至本地区的富铁矿资源
,

为发展钢铁工业创造多快好省条件的

盆大方针
。

现在
,

我们鞍
、

本钢的富铁矿还不能自给
,

而全部用贫铁矿炼钢又不行
。

但是
,

从国

声外进口一吨富铁矿所需资金
,

可够国内自己开采三
、

四吨
。

工人们说得好
,

我们就不信富铁矿

光长在外国
,

不生在中国 去年会战的实践经验证明
,

我们辽宁完全有可能再找出弓
一

长岭式
·

二 , 、
’

故宙铁矿来
。

当然
,

在富铁矿还不能自给的情况下
,

适当进 口一定数量是对的
,

如果依了 “ 四人



帮 ” 的主张
,

富矿不能找
,

只好长期依赖进口 ,

岂不是手捧金饭碗向洋人要饭吃
。

毛主席说 “ 我们的方针是
,

一切民族
、

一切日家的长处娜典学 ” ,

还说 “ 自然科学

方面
,

我们比较落后
,

特别要努力向外国学习
。

但是也共有批判地学
,

不可 , 目地学
。 ” 因

此
,

我们在批判资本主义的多搞富矿来榨取劳动人民血汗
、

追求最大限度利润的同时
,

为什

么不能学习他们通过多搞富矿而加快钢铁生产速度的经验呢 难道这也是跟在资本主义后面

爬行吗 华主席也指出
,

我们北边的苏联
,

东边的日本
,

钢都搞到一亿吨
,

我们要总结经验
。

这

种在总结自己经验基础上有分析地借鉴外国经验
,

是对毛主席 《论十大关系 》光辉思想的具

体运用
,

华主席的指示为我们学好 《论十大关系 》 ,

多快好省地发展钢铁工业指明了方向
。

王张江姚反党集团及其在冶金部的那个黑干将
,

疯狂反对多找富矿
,

肆意破坏找富铁矿会

战工作
,

就是妄图搞垮我国社会主义经济基础
,

以实现其篡夺党和国家最高权力的罪恶阴谋
。

揪出 “ 四人帮 ” ,

钢铁工业大有希望
。

最近发表的英明领袖华主席的重要文章 《把无产

阶级专政下的继续革命进行到底 》 ,
重 申了毛主席为我们规定的在本世纪末以前的几十年内

赶超美国的历史任务 “ ‘
这是一种贵任

。

你有那么多人
,

你有那么一块大地方
,

资派那么丰

,
, 又听说摘了杜会主义

,

据说是有优越性
,

结果你摘了五
、

六十年还不能超过典国
,

你象个什

么样子呢 那旅共从地球上开除你的球绮 所以 , 超过典国 , 不仅有可能
,

而且完全有必共
,

完全应该
。

如果不是这样
,

那 们中华民族旅对不起全世界各民族
,

我们对人类的贡献就不

大
。 ’ 读了毛主席的这些话

,

除了 “ 四人帮 ” 及其所代表的一小撮顽固地反对社会主义的地

主资产阶级以外
,

有哪一个中国人会无动于衷呢 有哪一个中国人还不奋发起来呢 ”

规模空前的鞍本冶金地质大会战
,

展示出我省寻找富铁矿的广阔前景 ,
使我们对找富铁

矿有了新的认识 , 新的突破
。

当前
,
喜乘全国工业学大庆会议精神的强劲东风

,
我们辽宁冶

金地质系统广大职工大找富铁矿的信心从来没有象现在这么足 ,

大千社会主义的劲头势如千

军万马
。

我们决心在 “五
·

五 ” 期间突破有色金属 百万吨 , 坚决打好有色金属找 矿 翻 身

仗
,

并实现两个突破 突破铁矿储量 亿吨
,

突破富铁矿找矿关
,

决心在十年内打好富矿

翻身仗
。

在全国工业学大庆会议上
,

英明领袖华主席号召全国工人阶级和各族人民
,

一定要高举

毛主席的伟大旗帜
,

努力实现毛主席的遗愿
,

为把我国建成伟大的社会主义的现代化强国而奋

斗
。

我们一定坚决执行华主席和党中央的指示
,

广泛深入开展工业学大庆群众运动
,

大干快

上
,

努力在三年内把辽宁
、

鞍山两个冶金地质勘探公司建设成为大庆式企业
,

下大决心解决

好辽宁冶金资源问题 ,

把被 “ 四人帮 ” 造成的损失夺回来
。

辽宁冶金地质系统八千名职工向

华主席
、

党中央保证 走大庆道路坚定不移
,

大干苦干创优异成绩
,

誓把缺富铁矿的帽子甩

到太平洋
, 抱着大金娃娃向华主席报喜


